

EN EL SENADO

"Ley contra el tribunal no pasará": Malú Micher

En el Senado, la reforma al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no pasará, advirtió la legisladora de Morena, Martha Lucía Mícher.

Desde tribuna, la legisladora advirtió que en la Cámara de Diputados podrá existir patriarcado, pero no en la Cámara alta.

De acuerdo con la senadora, las mujeres han trabajado durante 40 años para avanzar en el acceso al ejercicio de los derechos, por lo que en el Senado no se va a permitir "ni un paso atrás".

"Allá en la Cámara de Diputados quieren mandarnos una reformita que aquí no la vamos a aprobar. Desde ahorita abrimos el debate, allá hay patriarcado. Aquí hay feminismo. (...) Que quede muy claro, no pasarán", sostuvo.

El panista Damián Zepeda lamentó la postura pública del PAN,que apoya esta reforma: "No la comparto. No cuentan con mi voto siesa llega al Senado; lastima nuestra democracia".—E. Ortega